

**ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN IN DER
BEZIRKSVERTRETUNG AM 17. JUNI 2021**



FASSADENBEGRÜNUNG FÜR DAS WIEDNER AMTSHAUS

Die Bezirksrätin der Grünen Wieden stellt den folgenden

ANTRAG:

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Vizebürgermeisterin und Amtsführende Stadträtin für Wohnen, Wohnbau, Stadterneuerung und Frauen, Kathrin Gaál und der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal, Mag. Jürgen Czernohorszky werden ersucht, die zuständigen Magistratsabteilungen anzuweisen, ein Konzept für die Begrünung des Amtshauses in der Favoritenstraße 18 ausarbeiten zu lassen und der Frau Bezirksvorsteherin zur weiteren Behandlung im Umweltausschuss zu übermitteln.

Begründung:

Schon im Jahr 2011 wurde ein Antrag für eine Fassadenbegrünung des Amtshauses eingebbracht. Es gab Entwürfe für bodengebundene und für fassadengebundene Begrünungen, aber es kam zu keiner Umsetzung. Der Gehsteig ist breit genug, die Eigentümerschaft von Fassade und Gehsteig ist quasi in einer Hand. Inzwischen ist auch die „Technik für Fassadenbegrünungen“ weiter fortgeschritten, Erfahrungen aus unterschiedlichen Projekten wurden gesammelt. Es gibt ein Bekenntnis der Stadtregierung, in der Klimamusterstadt vermehrt Fassadenbegrünungen umzusetzen. Das Amtshaus steht im Eigentum und Verwaltung der Stadt Wien und ist damit bestens geeignet, um ein Vorzeigemodell für die Wieden in Sachen Fassadenbegrünung zu werden.

Mag.^a Barbara Neuroth
Bezirksrätin